

# Le Têt des MC-JJR 68 : bon enfant, joyeux, attachant, et très réussi.

En ce début d'Année du Serpent, les célébrations du Têt n'ont pas été légion à Paris dans l'univers JJR : celui des JJR de Belgique annulé pour les raisons tristes que nous savons, celui des JJR 63 il y a deux semaines, et ce Têt des MC-JJR 68 à Montrouge auquel nous avons eu un réel plaisir à assister ce 23 février.



Pourquoi ce plaisir, me diriez-vous ? simplement parce que les MC et JJR 68, vibronnant d'enthousiasme retenu, ont su depuis trois ans donner d'eux une image formidable d'unité, de gentillesse non feinte, et, oui, de retour aux sources s'agissant des fêtes traditionnelles. Lesdites sources peuvent être désormais bien lointaines, la vision de deux campagnardes vietnamiennes avec leurs balancelles suivies du « richard du village » avec pour fond sonore la chorale MC-JJR 68 bien rodée et entraînée de voix ferme par Dô Hop Tân, ainsi que le petit parcours de la danse de la licorne avec son joyeux drille obligatoire – au son pré-enregistré de pétards – ont déclenchée une joie réelle en ce soir rituel.

Et si les cris ont fusé, si la joie était bien là, c'est que l'âge venant, certaines promotions JJR ou MC se font de moins en moins visibles et leurs fêtes plus rares. Ce n'est certes pas le cas des MC-JJR 68.



Avec la petite table d'accueil (vos sourires étaient parfaits, Mesdames Quynh Phuong et Ngoc Trang ) prête à l'heure spécifiée, soit 19 heures, les « 68 » et leurs amis pouvaient débarquer sous la mini-chute très clairesemée de neige poudreuse accompagnée d'un froid vif. Les claviers électroniques de P N Ân et de Michel Tùng étaient prêts, et pour respecter l'horaire, le personnel du restaurant Meiji-Shangai (ex-Empire Céleste) de l'avenue Henri Ginoux à Montrouge pouvait commencer à servir l'apéritif. Pas de plan de table, on s'installait par affinité personnelle, chose ardue car chacun se sentait d'affinité avec l'autre !



Et , non, les habitudes n'ont pas varié : Lê Chinh laissait son épouse Hiêp flasher tout le monde, Hai s'occupait des chiffres sous le regard de son cher et tendre P. Granger, T Q Tuân avec sa bonhomie souriante bavardait avec tout le monde de table en table, V T Tho laissait Nicole rire avec des amis pendant qu'il gardait un œil circonspect sur le déroulement de la soirée. TT Linh retour d'Asie était tout feu tout flamme tandis que son adorable My Hai faisait la bise à tout va. Et si Anh Mai était fébrile, c'est qu'elle savait devoir bientôt se changer pour les scénettes villageoises. Et si F.Truong Tân Trung ainsi que T Q Vinh restaient tranquillement à leur table commune avec leurs épouses, c'est que

Lisette V T Lôm était avec eux avec ses chaudes cordialité et volubilité. La partie musicale n'a laissé personne de glace en dépit du froid à l'extérieur : Michel Tùng fournissait le fond musical d'ensemble, Pham Ngoc Ân à la voix chaude et l'élégance discrète a régalé la salle avec des airs appréciés, Dô Hop Tân était comme à son habitude au-dessus de tout éloge avec un répertoire franco-vietnamien sélectionné, Nguyễn Tât Cuong représentant l'AEJJR tout juste revenu d'Asie 3 jours auparavant s'est laissé aller à des chansons mi-sirupeuses mi-rythmées. Mais et surtout la chorale MC-JJR 68, chantant de mieux en mieux au fil du temps, a égayé tout le monde avec entre autres « Le temps des retrouvailles » ainsi que le « Ô Mê Ly » de rigueur, sans parler de la « Ballade des gens heureux » absolument adéquate en ce soir célébrant le Têt et repris en chœur par la salle, les paroles en ayant été distribuées dans la salle.



Un chaleureux merci pour sa présence a été adressé à Mme Guyot-Khiêm notre ancien prof par Hoàng Xuân Câm, impeccable animateur des MC-JJR 68, dans son allocution d'usage, Câm dont la présence et la vigilance souriantes sur le déroulement des « opérations » a été sans relâche, son épouse faisant la même chose de son côté discrètement, la présence dans la salle d'anciennes amies (sauf erreur de ma part) la rendant encore plus vigilante ! Je n'ai jamais boudé mon plaisir sincère d'être en compagnie de vous tous, amis MC-JJR 68, vous le savez tous, et encore une fois, je n'ai pas été déçu. Bravo pour la soirée, sincèrement, et, pourquoi ne pas le dire, restez ainsi, autant que vous êtes, vous me serez encore plus attachants !

**G.N.C.D.**

